

JUSTISIA

Ciptakan Kamtibmas Jelang Pilkada 2024, Polres Jeneponto Undang Insan Pers Bangun Sinergitas

Muh. Andhi Syam - JENEPONTO.WARTAJUSTISIA.COM

May 30, 2024 - 11:08



Kepolisian resor (Polres) Jeneponto, Polda Sulawesi Selatan (Sulsel) mengundang insan Pers dan Lembaga Swadaya Masyarakat (LSM) menggelar tatap muka dan silaturahmi (foto: Indonesiasatu-Syamsir).

JENEPONTO - Menjelang pesta demokrasi pemilihan Gubernur, Wali kota dan

Pemilihan kepala daerah (Pilkada) yang dihelat secara serentak pada 27 November 2024. Kepolisian resor (Polres) Jeneponto, Polda Sulsel mengundang insan Pers dan Lembaga Swadaya Masyarakat (LSM).

Tatap muka yang dikemas dalam bentuk **Silahturahmi Perkuat Sinergitas Polri dan insan Pers** dalam menghadapi Pemilukada serentak ini, berlangsung di Aula Lantai II Polres Jeneponto, Rabu (29/05/2024).



Pada kesempatan tersebut, hadir Kapolres Jeneponto (diwakili) Wakapolres Kopol Muh. Idris, S.Sos., MM, Kasat Lantas AKP H. Abd. Samad, S.H.,MM, Kasi Humas AKP Bakri, S.Sos, Kasubsi Penmas, IPTU Uji Mughni, SH dan rekan-rekan Media online, elektronik dan beberapa LSM.

Wakapolres Kopol Muh. Idris menyampaikan apresiasi dan ucapan terimakasih atas kehadiran rekan-rekan media kebersamai kegiatan tersebut.

Kopol Muh. Udris, juga menyampaikan permohonan maaf karena Kapolres Jeneponto tidak sempat hadir duduk bersama dengan rekan-rekan media.

"Kami yang mewakili bapak Kapolres Jeneponto karena kebetulan beliau lagi ada kegiatan lain yang sifatnya juga penting," ucapnya.

Dalam keterangannya, Kopol Muh. Idrus memaparkan bahwa beberapa bulan kedepan akan menghadapi pesta demokrasi pemilukada secara serentak.

Olehnya itu, pihaknya mengundang teman-teman media sebagai mitra terbaik yang mampu menetralsir isu-isu miring yang berkembang di tengah-tengah masyarakat.

Menurutnya, peran rekan-rekan media sangat diperlukan sebagai corong strategis. Bukan hanya di kepolisian tapi seluruh komponen masyarakat.

"Kami mengajak agar bagaimana kita senantiasa terus membangun komunikasi yang baik dalam menghadapi Pilkada 2024 ini," katanya.

Ia cukup menyadari dengan keterbatasan personel sehingga tidak semua mampu diakomodir. "Kami sangat mengharapkan teman-teman media agar tetap mengedepankan berita-berita yang berimbang dan lebih mementingkan keamanan kamtibmas," tambahnya.

Senada, Kasi Humas Polres Jenepono AKP Bakri berharap kepada rekan-rekan media untuk bersama-sama mengawal pilkada ini agar tercipta Kemanan dan Ketertiban Masyarakat (**Kamtibmas**).

"Kita pahami bersama tidak lama lagi sudah masuk tahapan Pilkada, mari kita kawal bersama pesta demokrasi supaya berjalan aman lancar dan tetap kondusif," harapnya.

Ia pastikan bahwa menghadapi pemilukada serentak ini, pihaknya tetap netral, singkatnya.

Silaturahmi sekaligus tatap muka ini ditutup dengan sesi tanya jawab/diskusi (*).